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Reunião da Comissão de Validação e Preparatória de Conferência Municipal da Cidade 2017- 

72 Conferência da Cidade,  conforme  deliberado  pela  Plenária  da  Reunião  Ordinária  do Conselho 
Municipal da Cidade de Petrópolis (COMCIDADE) realizada no dia 14 de Fevereiro de 2017( Diário 

oficial 5131, conforme Portaria 222 de 10 de  fevereiro de 2017). Consoante à disposição da Plenária, 
data para a primeira  reunião da COMISSÃO, nesta data, segunda feira, dia 20, Iniciando os 
trabalhos às 19:00 horas, na Casa dos  Conselhos  -  Auditório  Philippe Guédon  da Casa dos 
Conselhos  Municipais Augusto  Ângelo  Zanatta, situado à Avenida  Koeler, 

n.Q 260, Centro, Petrópolis-RJ. Registradas as presenças: Conselheiros do Poder Público: Fabio 
Ferreira,  Secretário  de  Controle  Interno, Jordani  Fernandes,  Assessor  Jurídico  do  Gabinete, 

,I  Roberto Rizzo- Controlador de Gestão Estratégica; secretariando Flavia Palma, Secretaria de 
' Planejamento,  Meio Ambiente  e Desenvolvimento.  Presidindo: Marcelo Fiorini, Conselheiros- 

';  Coordenador e Secretário de Planejamento, Meio Ambiente e Desenvolvimento. Conselheiros 

da Sociedade Civil: Lédio Ferreira, COMSEA/ ASS COMERCAIL EMPRESARIAL, Jochen Siegfried 
Klemperer (COMTUR/ FIRJAN), Luciana Maria Périco Machado Coura COMDIM/ASS DEFESA DIR 

\ CONTRIBUINTES   DA   PREVIDÊNCIA.   Colaboradores:   José   Paulo   Martins,  Conselheiro   do 
COMUTRAN,  Luis  Eduardo  Moreira  Peixoto,  Coorden dor  da  Casa  dos  Conselhos  e  Eduardo 
Gomes Barbosa, Assessor Técnico Adjunto de Gestão- de Fundos e Conselhos. Pauta: Validação 
da Conferência anterior e Criação da Comissão Preparatória da Conferência 2017. Dr. Fábio 
perguntou sobre a anualidade que trata a Lei 6.733/10, quando foi realizada a conferencia 
anterior? Sr. Paulo Martins - veterano Fundador do COMCIDADE desde pré fundação, 
esclareceu que a Conferência do COMCIDADE acontece no decorrer de março, onde já fizemos 
6  Conferências  Municipais,  contudo  quando  a  Conferência  Nacional  é  coincidente  com  a 

Conferência Nacional, tal como ocorreu no caso, não sendo possível realizar em março a data 
foi postergada até o prazo final, através de Decreto Municipal. Esclareceu que no ano de 2016 
não participou da realização da Conferência, pois estava viajando. Falou sobre a importância de 
um Bom texto base. Dr Fabio(SCI) informa que a legislação é clara e este coincidindo com o 
entendimento do conselheiro Jordani. Luis Eduardo· Moreira Peixoto mencionou que não 
verificou irregularidades na realização da conferência anterior, ainda que em prazo extraordinário,  
inicialmente convocada  para 19 de  março e postergada  para 02 de julho  de 
2016, de forma que ao final deveriam ter sido extraídos delegados para participação Estadual e 

(  as propostas  para a  Estadual, entretanto  somente  em agosto,  obtido  quorum  suficiente,  a 
conferência  permaneceu aberta  sendo encerrada  em setembro. Sr Jordani esclarece  que o 
princípio da anualidade foi cumprido e que não cabe a esta comissão avaliar a conferência '- 
anterior. "Pelo principio da anterioridade e auto tutela que esta comissão seja desfeita e feita 

outra, para 2017, no mês de Março de 2017" Fica prejudicada a comissão, pois não compete 
esta comissão analisar e validar a Conferência anterior. Luciana Périco - questiona o tema, 
acrescentando  ao  dizer  que  o  regimento  tem  que  ser  cumprido.  Demonstra  preocupação 
quanto a dar seqüência a temática Nacional- Função social da cidade, explicou que se modificar 
tal estrutura  estará  anulando  todo o ocorrido  na etapa  municipal-  etapa  preparatória  para 
Nacional. Dr. Fábio (SCI) esclarece que 2017 somente terá âmbito Municipal. Jochen Klemperer 
-Menciona que a realização de uma Conferência requer grande esforço onde as propostas são 
construídas e posteriormente não acontecer nada, mencionou que em alguns casos as pessoas 

apenas vão para passear e nada acontece. É engavetado. Mencionou ainda, que este governo já 

\ possui  tanto  problema  para  resolver  que  este  não  deveria  tomar   muito  tempo  não.  Paulo 
Martins   retomou  dizendo   que  .Conferências  dão  trabalho:   para   realizar   bons  texto   base, 
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mobilizar, divulgar·dias inteiros de trabalho, grupos e subgrupos produção de documentos e na 
realidade são engavetados. Alertou ainda ·para não fazerem Conferência Propositivas que não 
possam produzir nada, citou como exemp.lo o Plano de Mobilidaçle. Sr Marcelo Fiorini, agora 
com a palavra, revelou que há disposição 'para modificar o que foi realizado, e realmente levar 
para população elementos que são possíveis ou não de serem realizados, diz que a critica não 
cabe, por ser um Governo Novo, acredita que algumas propostas podem render bons frutos 
sendo necessário seguir adiante. Luis Eduardo Moreira Peixoto considera importante não deixar 
que a motivação e relevância das Conferências Anuais da Cidade enfraqueçam. Considera que a 

realização Mas valorizando a municipal, pois é o compromisso entre os Secretários e Prefeito 

com a população. Sr. Marcelo Fiorini, agora sobre o tema (Smart cities) disse que o projeto está 
em andamento logo terá algo palpável, algo factível. Temos empresas que estão e que querem 
vir  p  Petrópolis  e  que  se  obternha resloltado.  Luciana  - pergunta  se o  assunto  cidade 
inteligente  e  a  proposta  da  Conferência  chegarão  às mãos do  Prefeito? Se  as  propostas 
anteriores são possíveis de serem absorvidas pela Gestão atual?.  Sr Fiorini informou que caso 
elas possam atender coerentemente e sejam factíveis com as propostas de governo dele, se for 
convergente vamos colocar no PPA. O que for possível será feito, independentemente de quem . 

é  o autor,  se  for  plausível  a  gestão  irá aproveitar.  As  Conversas  estão  adiantadas,  com 
instituições para orientação técnica. Sr Lédio -  Mostrou preocupação quanto à 
descontinuidade.  Quando  um  governo  sai  e  outro  entra  é  preciso  adequar/aproveitar,  a 
exemplo o plano de mobilidade urbana, questionou sobre quem terá capacidade de executá- 
lo?  Paulo  Martins  informou  dizendo  que  o  COMUTRAN  possui  condições  de  realiza-lo, 
conforme o termo de referência. Sr Marcelo Fiorini esclareceu que a conferência não pode virar 

em projeto político de um ou outro, é necessário ter um norte e Planejamento. A questão é 

pontuar entre 5 a 6 idéias e trabalhá-las com universidades, através de parcerias. Mareio Fiorini 
mencionou que pretende contar com certa de 10 palestrantes,  iniciando com  uma  palestra 
genérica, posteriormente dividir em grupos e subgrupos para ao final formalizar um documento 
como um Forum de desenvolvimento  Econômico sem conotação política o objetivo ajudar a 
cidade para que ela caminhe. Mencionou que esteve com a presidente do IPHAN tratando de 
questões  sobre  o  potencial turístico  de  Petrópolis.  Paulo  Martins mencionou  que a  última 
conferência a- cidade que queremos foi dividida em 4 subtemas- educação profissionalizante, 
habitação, saúde e mobilidade. Luis Eduardo Moreira Peixoto falou que a realização da citada 
Conferência na   Casa dos Conselhos não é viável, recomendando em alguma universidade. 
Fiorini tem a Idéia convidar- FGV, PUC, Genesis, disse que Fernando esta vendo isto. Luis E 
Peixoto considerou importante e todos concordaram para que nas próximas reuniões a ASCOM 
seja inserida no acompanhamento  das reuniões. A próxima reunião do COMCIDAE, assim 
aprovado por todos presentes, será dia 07 de março, a Comissão preparatéria se reunirá na 
mesma data iniciando  as 18:00 horas. Encerrada a  reunião às 20horas. Ten o co arte 
integrante da presente áudio da reunião. A presente a i 1 a  e  a hada forme   por 

mim, Flavia de A. M. Palma, Matrícula 14651-0r , r·. 
Marcelo Fiorini, Secretário de Planejamento, Mei< te e .P  envolvimen·.:o, a su  screvo e 
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